

Ministerio de Relaciones Exteriores

Cancilleres del Perú y Ecuador inauguran Centro Binacional de Atención en Frontera (CEBAF) Macará - La Tina

14 de junio de 2023

Nota de prensa 078 - 23

La Canciller Ana Cecilia Gervasi y el Ministro de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana de Ecuador, Gustavo Manrique, inauguraron el Centro Binacional de Atención en Frontera (CEBAF) Macará – La Tina, ubicado, en el Eje vial N°3 que facilitará y mejorará el control del tránsito de personas y mercaderías, así como favorecerá el intercambio comercial y el flujo de turistas entre ambos países.

En ceremonia encabezada por el Presidente de Ecuador, Guillermo Lasso, la Canciller Gervasi indicó que este CEBAF refleja la integración entre nuestros países. “Este día marca un momento de gran relevancia en nuestra relación bilateral, pues damos un paso significativo hacia una mayor integración y cooperación en nuestra zona fronteriza”, expresó.

Asimismo, la Ministra de Relaciones Exteriores señaló que este complejo, desarrollado por el Gobierno ecuatoriano, será un espacio de coordinación entre nuestras autoridades fronterizas, permitiendo una mayor cooperación en áreas fundamentales como la lucha contra las actividades ilícitas, la protección del medio ambiente, la prevención de enfermedades y la gestión migratoria.

De la misma forma, la Canciller Gervasi resaltó el significado de la inauguración del CEBAF en este 2023 en el que se conmemoran los 25 años de suscripción de los Acuerdos de Paz entre Perú y Ecuador, que instalaron definitivamente un marco de amistad y colaboración entre ambos países.

“En efecto, este complejo es una muestra del trabajo esforzado y conjunto de nuestros países y del compromiso para dar cumplimiento a las ambiciosas metas de integración y desarrollo conjunto trazadas en 1998”, puntualizó.

Esta obra entrará pronto en funcionamiento tras la suscripción del “Acuerdo Específico entre los Gobiernos del Ecuador y del Perú para la Implementación del Centro Binacional de Atención en Frontera (CEBAF) Macará-La Tina” entre la Canciller Ana Cecilia Gervasi y su homólogo de Ecuador, Gustavo Manrique.

También participaron de la ceremonia de inauguración el Ministro de Transportes y Obras Públicas del Ecuador, César Rohon, el Embajador del Perú en Ecuador, Eduardo Zeballos, y el Embajador del Ecuador en Perú, Galo Yépez.

Luego de la actividad, las delegaciones de ambos países participaron en el encuentro bilateral entre la Presidenta Dina Boluarte y su homólogo del Ecuador, Guillermo Lasso, en el lado peruano de la frontera común entre ambos países.